30-10-24

LEGISLATIVO





Portada / Actualidad /

Forbes Staff octubre 29, 2024 @ 9:18 pm

Congreso avala a las personas que evaluarán a los candidatos a jueces

Los cinco perfiles fueron propuestos de manera conjunta por ambas Cámaras, donde Morena tiene la mayoría.



Foto: Freepik.e

El Congreso avaló este martes a las cinco personas que integrarán el Comité de Evaluación que revisará los perfiles de los candidatos para las elecciones del Poder Judicial en 2025.

En la Cámara de Diputados, la propuesta fue aprobada con 326 votos a favor y 102 en contra, y en el Senado, con 75 a favor y 40 en contra.

Por otro lado, la diputada Kenia López Rabadán, del PAN, quien votó en contra de la propuesta, acusó de que no hubo posibilidad de debate, "se bloquearon opciones neutrales y se colocó a personas ligadas al régimen oficialista".

"El oficialismo ha impuesto a los integrantes de un comité de evaluación a modo, eliminando cualquier posibilidad de un proceso imparcial para elegir a quienes impartirán justicia en nuestro país", señaló.